



COMUNICADO

*“Dichosos los que trabajan por la paz,
porque serán llamados hijos de Dios”. (Mateo 5, 9)*

Frente a los acontecimientos suscitados el día de hoy, de la presencia militar en inmediaciones del Palacio de Gobierno, repudiamos toda acción que va en contra de perturbar la estabilidad democrática de nuestro país. La convivencia pacífica debe ser garantizada por toda institución pública.

Llamamos a que se respete el orden constitucional y se busquen espacios de diálogo para solucionar los conflictos.

Que nuestra madre la Virgen María, Reina de la Paz, interceda por todos, en particular por la situación social que vive nuestro país.

La Paz, 26 de junio 2024



Secretaría General
**CONFERENCIA EPISCOPAL
BOLIVIANA**